Заявка на финансирование гуманитарного проекта

	1.
	Название проекта
	 «Не рядом, а вместе»

	2.
	Название организации


	Учреждение «Белыничский районный центр социального обслуживания населения»

	3.
	Физический и юридический адрес организации, телефон, факс, Е-маil


	213051, Могилевская обл., г. Белыничи, ул. Советская, 37

тел. 8-02232-79 476, факс:  8-02232-79 478

E-mail: belyn01c@gmail.com

	4.
	Информация об организации
	Учреждение «Белыничский районный центр социального обслуживания населения» (далее – Центр) создан решением  Белыничского  районного   исполнительного   комитета   21.05.2001 г. № 18-14.  Центр выполняет функцию по оказанию социальной помощи и поддержки нуждающимся категориям граждан (семей). Одинокие, малоимущие, бездомные граждане, пожилые люди, инвалиды, многодетные семьи, матери-одиночки, жертвы семейного насилия – эти и другие социально уязвимые категории населения находят своевременную и квалификационную психологическую, юридическую, экономическую, реабилитационную и иную социальную помощь.

С 2012 года учреждение  сотрудничает с организацией Белорусского общества Красного Креста по реализации совместных инициатив.

	5.
	Руководитель организации
	Крупенькина Елена Владимировна, директор,            8-02232-79 476

	6.
	Менеджер проекта
	Лазовская Наталья Валериевна, заведующий отделением дневного пребывания для инвалидов и граждан пожилого возраста, 8-02232-78 338

	7.
	Прежняя помощь, полученная от других иностранных источников
	Центр ранее не сотрудничал с иностранными партнерами 

	8.
	Требуемая сумма
	50 000$ США

	9.
	Софинансирование


	10% от запрашиваемой суммы

	10.
	Срок проекта
	2 года

	11.
	Цель проекта


	- организация содействия в  успешной социализации и интеграции в обществе социально-уязвимых категорий населения;

-оптимизация процесса социальной адаптации людей с ограничениями, реализация их творческого потенциала, формирование новых  социально-значимых ролей путем вовлечения их  в социум;

-создание благоприятных условий для удовлетворения информационных, культурных потребностей  и полноценного общественно-полезного времяпровождения

	12.
	Задачи проекта
	-оснащения помещения для занятий людей с ограниченными возможностями новым современным техническим (телевизор, видеокамера), бытовым (мультиварка, электрическая плита), игровым и спортивным оборудованием (спортивный инвентарь);

-приобретение транспорта, предназначенного для  перевозки людей с ограниченными возможностями;
-преодоление социальной изолированности людей с инвалидностью, посредством организации познавательного досуга;

- привлечение внимания общественности к проблемам и интеграции и реабилитации социально-уязвимых слоев населения.

	13.
	Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами
	         Отделение дневного пребывания для инвалидов и граждан пожилого возраста учреждение «Белыничский районный центр социального обслуживания населения» посещают 25 инвалидов I и II группы и 15 граждан пожилого возраста.

Данная категория людей постоянно чувствуют слабую социальную защищенность, оторванность от общества, невостребованность. Они разобщены между собой. Вовлечение их в общественную и культурную деятельность, моральная поддержка помогут преодолеть комплексность ненужности, наполнить реальным содержанием права человека на достойное существование. 

         Поэтому назрела необходимость создания данного проекта на базе учреждения «Белыничский центр социального обслуживания населения» Разработку проекта предварял социологический опрос, позволивший оценить необходимость его разработки для конкретной целевой группы. Результаты опроса показали, что граждане, посещающие отделение дневного пребывания для инвалидов и граждан пожилого возраста Центра испытывают наибольшую потребность в общении, взаимопонимании, помощи и поддержке, в проведении досуга и организации различных культурно-массовых мероприятий. Опираясь на результаты проведенного опроса, определились основные направления данного проекта: посещение праздничных мероприятий, концертов, экскурсий, оснащение комнаты для занятий физической культурой, оборудования кухонного уголка для обучения пользования социально-бытовыми предметами.



	14.
	Обоснование проекта
	В наши дни много слов звучит о милосердии, о внимании к людям, в особенности к тем, кто нуждается в этом больше других, – это люди с ограниченными возможностями здоровья, люди социально-уязвимых категорий населения, те слои населения, которые нуждаются в понимании, защите и социальной интеграции. Этим людям нужна помощь в социализации и адаптации. Люди с инвалидностью – полноценные члены нашего сообщества, и в наших силах помочь им в их интеграции в общество. Создание равных возможностей для людей с инвалидностью, как направление социальной политики, связано с обеспечением доступности не только образования и работы, но и различных форм культуры, культурной и досуговой деятельности. Данная деятельность является одним из существенных ресурсов оптимизации социальной активности людей с инвалидностью, обладающая способностью стимулировать процесс социализации и самореализации личности. 

	15.
	Бюджет проекта
	Телевизор - $ 500
Видеокамера - $ 400
Мультиварка - $ 200
Электрическая плита - $ 200
Игровой и спортивный инвентарь          $ 700
Приобретение транспорта, предназначенного для перевозки людей с ограниченными возможностями         $ 48 000



Application for funding a humanitarian project

	1.
	The name of the project
	 "Not alongside, but together"

	2.
	Name of the organization
	Institution "Belynichsky

district center of social

public services "

	3.
	The physical and legal address of the organization, telephone, fax, E-mail
	213051, Mogilev region, g.

Belynichi, st. Sovetskaya,37 

tel. +3752232-79 476, fax:  +3752232-79 478

E-mail: belyn01c@gmail.combelyn01c@gmail.com


	4.
	Information about organization
	The institution "Belynichi District Center for Social Services" (hereinafter referred to as the Center) was created by the decision of the Belynichi District Executive Committee on May 21, 2001 No. 18-14. The center performs the function of providing social assistance and support to needy categories of citizens (families). Lonely, poor, homeless citizens, elderly people, people with disabilities, large families, single mothers, victims of domestic violence - these and other socially vulnerable categories of the population find timely and qualified psychological, legal, economic, rehabilitation and other social assistance.

Since 2012, the institution has been cooperating with the organization of the Belarusian Red Cross Society on the implementation of joint initiatives.

	5.
	Head of the organization
	Elena Vladimirovna Krupenkina, director,            +3752232-79 476

	6.
	Project manager
	Natalya Valerievna Lazovskaya, head of the day care unit for the disabled and elderly, +3752232-78 338



	7.
	Previous assistance received from other foreign sources
	The center has not previously collaborated with foreign partners


	8.
	Amount Required
	US$50,000.00  

	9.
	Co-financing
	10% of the requested amount


	10.
	Project term
	2 years


	11.
	Goal of the project
	-organization of assistance in successful socialization and integration of vulnerable social groups into society;

- optimization of the process of social adaptation of people with disabilities, realization of their creative potential, formation of new socially significant roles by involving them in society;

- creating favorable conditions for satisfying information, cultural requirements and effective socially useful pastime.

	12.
	Оbjectives of the project
	- provide the premises for people with disabilities with new modern technical (TV, video camera), domestic (multi cooker, electric stove), game and sports equipment;

- acquire a vehicle designed to transport people with disabilities;
- overcome social isolation of people with disabilities by organizing cognitive leisure time;

- attract public attention to integration and rehabilitation of vulnerable social groups.

	13.
	Detailed description of the project activities in accordance with the tasks
	The day care group for disabled people and senior citizens of “Belynichi District Center of Social Services” is visited by 25 disabled people of groups I and II, as well as 15 elderly people.

This category of people is used to feeling weak social security, isolation from society, lack of demand. They are divided among themselves.

Their involvement in social and cultural activities, moral support will help to overcome their complex of worthlessness, to fill the human right to a worthy existence with real content. 

         Therefore, there is a need to set up this project in the Institution “Belynichi District Center for Social Services”. The development of the project was preceded by a sociological survey so as to evaluate the need of its development for a specific target group. The results of the survey showed that citizens who visit the day care group for disabled people and senior citizens of the Center, have the most need of communication, mutual understanding, assistance and support, leisure activities and organization of various cultural events. Based on the results of the survey, the main directions of this project were determined as follow: visiting festive events, concerts, excursions, providing the room for physical education with sports equipment, equipping a kitchen corner for training in household items. 

	14.
	Project Justification
	Nowadays, we can hear a lot about charity, about attention to people, especially to those who need it more than others. They are people with limited health abilities, people of social vulnerable groups, those segments of the people who need understanding, protection and social inclusion. These people need assistance in socialization and adaptation. People with disabilities are full members of our community, and it lies in our power to help them to integrate into society. Creating equal opportunities for people with disabilities as a direction of social policy, assumes providing availability of not only education and work, but also various forms of culture, cultural and leisure activities. This activity is one of the essential resources for optimizing the social activity of people with disabilities, which is able to stimulate the process of socialization and self-realization of a person.

	15.
	Project budget
	TV –  US$ 500.00 
Video - US$ 400.00
multi cooker - US$ 200.00 
electric stove - US$ 200.00 
game and sports equipment - US$ 700.00 
acquisition of vehicle designed to transport people with disabilities. - US$ 48,000.00  
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